

SR. PRESIDENTE, SR. SECRETARIO, COMPAÑEROS DE CORPORACIÓN, AUTORIDADES CIVILES, MILITARES Y RELIGIOSAS, SRAS. Y SRES. DE LA SOCIEDAD CIVIL ALICANTINA, **ALCALDES Y ALCALDESA DE ALICANTE**, QUERIDOS AMIGOS, FAMILIARES Y VECINOS DE ALICANTE BUENOS DIAS.

PERMÍTANME EN PRIMER LUGAR EL AGRADECER A LOS MÁS DE 21.000 ALICANTINOS LA CONFIANZA DEPOSITADA EN VOX, EN EL PROYECTO POLÍTICO QUE TENGO EL INMENSO HONOR DE LIDERAR EN MI AMADA CIUDAD JUNTO A MIS TRES COMPAÑEROS. Y COMO NO AGRADECER TAMBIÉN A LAS PERSONAS QUE CONFIARON EN MÍ, EN NOSOTROS. GRACIAS A TODAS LAS PERSONAS QUE HAN TRABAJADO MUY DURO PARA QUE VOX OBTENGA HOY TAN IMPORTANTE RESPALDO DE NUESTROS VECINOS. TAMBIEN QUIERO AGRADECER A TODOS AQUELLOS QUE NO LO HICIERON, PERO EJERCIERON SU VOTO Y CON ELLO SU DERECHO A DECIDIR QUIEN OCUPA HOY ESTAS SILLAS.

GRACIAS A MI QUERIDA FAMILIA, POR SU APOYO LEAL, INCONDICIONAL, E IMPRESCINDIBLE DURANTE ESTOS DUROS, PERO GRATIFICANTES MESES Y A PARTIR DE HOY POR ESTA ETAPA QUE COMIENZO COMO SERVIDORA PUBLICA.

QUIERO FELICITAR A TODOS LOS CONCEJALES DE ESTA CORPORACION CUYO MANDATO HOY EMPIEZA. ANTES DE LAS IDEAS, TODOS COMPARTIMOS UNA MISMA OBLIGACIÓN: DEFENDER LOS INTERESES REALES DE LOS ALICANTINOS A LOS QUE TODOS REPRESENTAMOS. ESE Y NO OTRO ES EL MANDATO QUE NOS HAN DADO. LA RESPONSABILIDAD PÚBLICA NOS OBLIGA A DAR LO MEJOR DE NOSOTROS, CON HONOR Y DECENCIA.

DEBEMOS ANTEPONER EL FUTURO DE ALICANTE Y EL BIENESTAR DE LAS FAMILIAS A LOS INTERESES PERSONALES Y PARTIDISTAS. QUE LA CONFRONTACIÓN Y LA CRISPACIÓN DEJEN PASO A UN MANDATO EN CUYA FINALIZACIÓN TODOS PODAMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE HABER APORTADO IDEAS Y PROYECTO TAN NECESARIOS PARA NUESTRA CIUDAD.

HOY HACE 51 AÑOS QUE LLEGUE A ESTA PRECIOSA CIUDAD, JUNTO A MIS PADRES Y HERMANA MAYOR, A LA BUSQUEDA DE NUEVAS OPORTUNIDADES, PORQUE ALICANTE ES Y TIENE QUE SER UNA CIUDAD DE OPORTUNIDADES.

HOY ASUMO EL MAYOR PRIVILEGIO Y TAMBIEN LA MAYOR RESPONSABILIDAD QUE PUEDE TENER ALGUIEN QUE SE HA CRIADO EN ALICANTE, SIENTO ALICANTE COMO MI TIERRA, LA TIERRA QUE ME HA VISTO CRECER, MADURAR Y CONVERTIRME EN LO QUE HOY SOY, LA QUE SE HA CRIADO EN SUS CALLES Y EN SUS PLAZAS, Y QUE HA ELEGIDO ALICANTE COMO SU LUGAR DEL MUNDO, EL SITIO DONDE VIVIR Y FORMAR UNA FAMILIA.

ESTOY AQUÍ POR AMOR A MI CIUDAD. POR ELLO ACEPTÉ EL RETO DE LIDERAR EL PROYECTO DE VOX EN NUESTRA CIUDAD. MI AMOR ES INCONDICIONAL, SIN FISURAS, Y QUISE APORTAR MI GRANITO DE ARENA PARA HACER NUESTRA CIUDAD MEJOR. QUISE COMPROMETERME Y TRABAJAR PARA ELLA.

PERO EN ESTA NUEVA ANDADURA NO ESTOY SOLA, ME ACOMPAÑAN, TRES GRANDES HOMBRES, VALIENTES Y COMPROMETIDOS CON SU CIUDAD, TRABAJADORES INCANSABLES, Y CADA UNO DE ELLOS VA A APORTAR GRANDES COSAS A LA CIUDAD DE ALICANTE, MARIO QUE DURANTE ESTOS CUATRO AÑOS HA TRABAJADO SIN DESCANSO, Y VA A SEGUIR HACIENDOLO PORQUE ANTE TODO AMA SU CIUDAD, OSCAR UN AUTONOMO QUE SABE LO QUE CUESTA ABRIR TODOS LOS DIAS LA PERSIANA DE SU NEGOCIO Y POR ÚLTIMO, PERO NO MENOS IMPORTANTE JUAN, UN COMERCIANTE QUE LLEVA DESDE LOS 16 AÑOS DEFENDIENDO EL COMERCIO COMO NADIE. GRACIAS POR HACERME SENTIR TAN BIEN Y SENTIRME TAN QUERIDA POR VOSOTROS

NOSOTROS CUATRO, ORGULLOSOS CONCEJALES DE ALICANTE POR UN GRAN PARTIDO COMO VOX, VAMOS A HACER VALER TODOS Y CADA UNO DE LOS VOTOS QUE LOS ALICANTINOS NOS HAN PRESTADO PARA ESTOS CUATRO AÑOS. NUESTRO COMPROMISO ES ABSOLUTO Y VAMOS A SERVIR DE FORMA LEAL **AL**MANDATO QUE NOS DIERON EL

PASADO 28 DE MAYO. EJERCEREMOS NUESTRO DEBER DE FISCALIZACION Y NUESTRA GESTION BASADA EN LA TRANSPARENCIA Y EL SERVICIO PUBLICO, PORQUE MAS ALLA DE LOS INTERESES PARTICULARES, ALICANTE ESTA POR ENCIMA DE TODO.

ESTA CASA NO PUEDE SEGUIR SIENDO EL CONSISTORIO DEL "Y TU MAS", YA ESTA BIEN, DE DISCUSIONES INUTILES Y DE NO ABORDAR LOS PROBLEMAS QUE REALMENTE LES INTERESAN A LOS ALICANTINOS DE A PIE.

DESDE VOX, VAMOS A TRABAJAR PARA PROTEGER AL COMERCIO LOCAL PORQUE FIJA LA POBLACIÓN, GARANTIZA LA CALIDAD Y HACE COMUNIDAD.

VAMOS A TRABAJAR PARA QUE NO HAYA DIFERENCIAS ENTRE LOS DISTINTOS BARRIOS Y PARTIDAS RURALES, PARA QUE NUESTRAS CALLES ESTEN LIMPIAS E ILUMINADAS DEBIDAMENTE.

PARA QUE NUESTROS VECINOS Y VISITANTES PUEDAN PASEAR TRANQUILAMENTE SIN MIEDO, AUMENTANDO LOS EFECTIVOS POLICIALES, HUMANOS Y MATERIALES, DOTÁNDOLOS DE TODOS LOS MECANISMOS POSIBLES PARA LA LUCHA CONTRA LA DELINCUENCIA, EL TRÁFICO DE DROGAS Y LOS NARCOPIOS. QUEREMOS UNA CIUDAD, CON BARRIOS TRANQUILOS Y AGRADABLES EN LOS QUE PODAMOS PASEAR, Y CRIAR A NUESTROS HIJOS, QUE LOS NIÑOS PUEDAN JUGAR EN UN PARQUE LIMPIO Y CUIDADO SIN MIEDO A LASTIMARSE, Y QUE NUESTROS JÓVENES VUELVAN A CASA SIN MIEDO A SER AGREDIDAS O SUFRIR UN ROBO, QUE LOS VISITANTES PUEDAN PASEAR POR SUS CALLES TOMARSE UNA CERVEZA, O DEGUSTAR UN ARROZ, EN UNA TERRAZA DISFRUTANDO DE NUESTRO MAGNIFICO SOL.

PARA QUE TANTO LOS EDIFICIOS PUBLICOS Y/O PRIVADOS COMO LOS SOLARES ESTEN DEBIDAMENTE CONSERVADOS.

ES NECESARIO QUE NUESTRA CIUDAD SEA ACCESIBLE A TODO EL MUNDO.

LOS EMPRENDEDORES NO PUEDEN TENER TANTAS TRABAS FISCALES Y BUROCRÁTICAS PARA MONTAR UN NEGOCIO,

HAREMOS QUE LA ADMINISTRACIÓN SEA MÁS FÁCIL, ÁGIL Y SENCILLA.

SE PUEDEN BAJAR IMPUESTOS, PERO TENEMOS QUE DISMINUIR LAS SUBVENCIONES POR GASTOS IDEOLÓGICO, Y ESE DINERO VAYA A QUIENES DE VERDAD LO NECESITAN, COMO LOS NIÑOS CON NECESIDADES ESPECIALES O LOS DEPENDIENTES.

TENEMOS QUE AYUDAR A LAS FAMILIAS, LAS FAMILIAS TIENES QUE ESTAR EN EL CENTRO DE LAS POLÍTICAS LOCALES, ES LA CÉLULA BÁSICA DE LA SOCIEDAD, ACUDIMOS A ELLA CUANDO TENEMOS PROBLEMAS, NECESITAMOS AYUDA O BUSCAMOS REFUGIO Y POR ELLO TENEMOS QUE PONER TODOS LOS RECURSOS Y FACILIDADES PARA TENER HIJOS, CON BUENAS POLÍTICAS DE CONCILIACIÓN Y CON UNA SOLIDIDAD RED DE GUARDERÍAS, CON REBAJA DE IMPUESTOS.

LOS ALICANTINOS ESTAMOS HARTOS DE QUE EL AYUNTAMIENTO TRABAJE DE ESPALDAS A LOS CIUDADANOS, EL AYUNTAMIENTO DEBE DE TRABAJAR DE CARA, PORQUE ELLOS SON NUESTROS JEFES, Y COMO TALES TIENEN EL DERECHO DE EXIGIRNOS QUE LOS CUIDEMOS Y PROTEJAMOS DEBIDAMENTE.

PARA FINALIZAR QUIERO FELICITAR AL QUE A TODAS LUCES VA A SER PROCLAMADO ALCALDE, DESEANDOLE TODA LA FUERZA PARA QUE GOBIERNE POR Y PARA LOS ALICANTINOS SIN DISTINCION ALGUNA, Y PARA QUE LOS INTERESES PARTIDISTAS JAMAS PUEDAN ESTAR POR ENCIMA DE LOS ALICANTINOS. NOS TENDRÁ AL LADO CUANDO EL CAMINO COINCIDA Y ENFRENTA CUANDO TENGAMOS PUNTOS DE VISTA DISTINTOS, PERO SIEMPRE, SIEMPRE, COMPARTIENDO LEALTAD CON LOS ALICANTINOS.

MUCHAS GRACIAS, VIVA ALICANTE Y VIVA ESPAÑA